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Son muy pocos que buscan saber cómo comportarse delante de su Dios 

29/11/2013 

Santa Madre querida, me gustaría saber si los católicos, viendo esta irregularidad dentro 

de la Iglesia, están libres del castigo, por los errores que viene cometiendo? 

 

El holocausto que sirve para uno, también será para todos, esos acontecimientos que 

viene se dando en muchas partes de la Tierra, ve que allí poca cosa sobra, principalmente la 

vida. Son personas que creen que no tiene nada a pagar. La Presencia de Dios en el corazón de 

las personas, sólo se da cuando en sí, un verdadero católico busca estar siempre alabando a 

Dios, bien comportado. Vea el ejemplo de los pájaros, ellos no quitan sus penas para cantar 

para Su Creador, los hombres y mujeres deberían hacer el mismo. Mire en los frutos, si uno de 

ellos esta sin la cáscara, nadie compra, y el vendedor tan inmediatamente saca afuera. El 

mismo procedimiento irá a acontecer con todos esos que vienen avergonzando hasta los 

niños, esas que sus padres no supieron educar. 

En una escuela, la persona no va a estudiar aquello que no conviene, espera estudiar 

sólo lo que le interesa. Y el estudio bíblico como queda? Son muy pocos que vienen mirando, 

para saber cómo se comporta delante de su Dios. ES por eso Mis hijos, que la alegría no es sólo 

el placer de ver lo que vosotros estáis viendo, un pueblo corriendo atrás de un balón o en 

búsqueda de una playa para bañarse, y cuando llega la noche van para un lugar como aquel 

que mató decenas de personas, la mayoría jóvenes, en el comienzo de este año. De quién es la 

culpa de todo esto? Cae en los padres, principalmente, que no supieron educar sus hijos, y 

enseguida a todos esos que se dicen servidores de Cristo, esos son aquellos que pidieron para 

crucificar a Jesús, como ahora viene aconteciendo. Perdieron el respeto por las cosas sagradas, 

no dando más importancia para el comportamiento dentro de la Iglesia. Entonces, lo que irá a 

acontecer? Quién allá dentro esté, no será escatimado nadie, del castigo que vendrá. 

 

Madre de los afligidos y Pedro II 


